

紙屋魂



めざす生徒像

- 「克己」 責任を重んじ、自己を厳しく鍛える生徒
「敬愛」 郷土を愛し、礼儀正しく、思いやりのある生徒
「創造」 深く考え、よりよきものを求めて実践する生徒

2024年6月25日(火)

令和6年度 第3号

文責: 校長 竹之内 千春

生徒の活躍光る! 第75回西諸地区中学校総合体育大会が開催されました



7月1日(土)より9日(日)までの4日間に渡り、第75回西諸地区中学校総合体育大会が開催されました。本校からは、陸上競技に7名、バドミントン競技に10名、女子バレーボール競技に6名の生徒が参加し、熱戦を繰り広げました。昨年より生徒たちには、何かに取り組む時、「しっかり準備」し、「精一杯のプレー」をし、試合後に「何かを学ぶ」、という一連の流れを意識するように伝えています。これまで一生懸命に練習してきた成果を、それぞれに精一杯発揮できた試合となつたと感じています。バドミントン競技では、決勝戦に挑む紙屋中生の熱い姿を目の前で見ることができ、大変誇りに思いました。

なお、男子バレーボールのクラブチーム「紙野」も、5月29日(土)に行われた県大会出場枠をかけた大会で、準優勝という大活躍でした。悔しい気持ちは、ぜひ次につないでほしいです。

【出場生徒一覧(クラブチーム予選を含む)】



《陸上競技》

- ◇1年男子 100m 久木田 璃央さん 久木田 玲央さん 堂園 惟月さん 森永 來翔さん
◇共通男子 800m 内山 春喜さん 堂園 惟月さん 久木田 璃央さん 久木田 玲央さん 森永 來翔さん
◇3年男子 1500m 内山 春喜さん 桜山 梓真さん ◇共通男子 3000m 桜山 梓真さん
◇3年女子 800m 白尾 弥和さん ◇共通女子 1500m 白尾 弥和さん

《バドミントン競技》

- ◇男子団体 久木山 澄さん 下湯 聖夜さん 家村 嘉翔さん 原口 統真さん 前谷 友洋さん
◇女子団体 堂園 友愛さん 大久保 姫菜子さん 坂上 結菜さん 岩崎 未桜さん 西郷 真優さん
◇男子個人 久木山 澄さん 下湯 聖夜さん 家村 嘉翔さん 原口 統真さん 前谷 友洋さん
◇女子個人 シングルス 大久保 姫菜子さん ダブルス 堂園 友愛さん・坂上 結菜さんペア

《女子バレーボール競技》

- ◇川内 愛未さん 斎藤 真彩さん 坂上 さらさん 濱嶋 凜さん 川嶋 由莉娃さん 濱嶋 乃音さん

《男子バレーボール競技》

- ◇長友 章翔さん 松井 栄さん 渡辺 刀磨さん 石川 利正さん 淵脇 龍孔さん 松井 優誠さん

県大会出場おめでとう!

- 内山 春喜さん(3年男子 1500m) 白尾 弥和さん(3年女子 800m、共通女子 1500m)
下湯 聖夜さん(バドミントン男子シングルス優勝)
大久保 姫菜子さん(バドミントン女子シングルス3位)
堂園 友愛さん・坂上 結菜さんペア(バドミントン女子ダブルス4位)



お知らせ 県民総ぐるみ「地域・学校づくりのつどい」に参加しませんか?

8月3日(土)の午前中に開催されます。どなたでもご参加いただけます。
紙屋中学校でのオンライン視聴となります。お申し込みはこちらからどうぞ! →



5月から6月は、行事が盛りだくさん！（次号に続きます…）

5月 28日 生徒総会

約1ヶ月の準備期間と学級での討議を重ねて、生徒総会を開催しました。各委員会からの提案や学校への要望、全校討論会での4R活動と落ち着いた学校生活について議論が交わされました。生徒たちの今後の変化にご期待ください。詳細は後日紹介します。



6月 4日～歯磨き指導



今年も6月4日の虫歯予防デーに合わせて、養護教諭の河野先生による歯磨き指導を行われました。健康な歯は心身の安定につながります。虫歯がある人は、ぜひ夏休み中に治療を終わらせましょう。本校では、虫歯治療率75%以上を目指しています。

6月 5日 薬物乱用防止教室

・ネットリテラシー教室を実施



小林警察署の方々にお越しいただき、薬物の恐ろしさや、ネットの正しい使い方についての学習を行いました。

6月 7日 こすもす科手話講座

小林市手話協会の方々を講師にお招きして、手話講座を実施しました。この講座では、野尻2区の区長、圖師 春義様にお世話になっています。大変意義のある学習となりました。



6月 10日 プール開き

今年も消防団の方々のご協力をいただき、水泳の授業に備えてプール清掃を行い、無事に水泳の授業がスタートしました。ご協力ありがとうございます。

6月 13日 高校説明会

2, 3年生を対象に、高校説明会を実施しました。小林西、日章学園、宮崎学園、小林秀峰の4校の先生方にご説明いただきました。7月3日(水)に、3年生対象の第2回説明会を予定しています。



生徒の訴えにより、今年度

2件目のいじめ事案を認知

今年度2件目のいじめ事案を認知しました。「ふざけ」の認識の違いが原因です。仲の良い生徒間でも、嫌だと思うことは人それぞれ違います。自分では大丈夫と思っても、相手を傷つけていないか、相手の表情や反応をよく見ることが必要です。思いやりに欠けた行動がないか、引き続き、全職員で見守りと積極的生徒指導に力を入れていきます。ぜひご家庭でも一緒にご指導いただけようお願いいたします。

紙屋中学校ホームページを随時更新しています。生徒の活躍・学校の思いが満載です！

ぜひご覧いただき、ご意見等をお寄せください。【紙屋中ホームページ QRコード】



7月の行事予定

1日（月）～ いのちの教育週間

3日（水）～ 5日（金）
2年生修学旅行（長崎、関西）

3日（金） 1年生ごみ拾い・花壇活動
(紙屋一徳会の皆様と)

3日（金） 3年生高校説明会
(小林、宮崎商業、宮崎工業、鵬翔)

7日（日） 県中学校総合体育大会（空手競技 於：ひなた武道館）*2年生長友 春佳さん出場

9日（火）, 10日（水） 第2回校内テスト

11日（木） 小・中合同学校保健委員会
(講師：渡辺なおみ様 宮崎市在住 演題「人間は歩くために進化、発達した」 於：小学校体育館)

16日（火） 学校訪問（給食後、下校）

17日（水） 英検 IBA

19日（金） 夏休み前集会

20日（土）、21日（日） 県中学校総合体育大会（陸上競技：於 ひなた運動公園）

22日（月）～24日（水） 三者面談

24日（水）～26日（金） 県中学校総合体育大会（バドミントン競技：於 宮崎市総合体育館）



